

社長就任ご挨拶

大蔵製薬株式会社
代表取締役社長 石田 雄三 氏

2023年6月15日をもって大蔵製薬株式会社 代表取締役社長に就任いたしました石田雄三と申します。何卒よろしくお願い申し上げます。

弊社は1955年の会社創立以来、医療用医薬品を中心に知見・技術を積み重ね、今日では「経口ゼリー剤の開発・生産受託」、「体外診断用医薬品の開発・製造販売」、「医療用医薬品および動物薬の試験検査受託」を主力3事業として展開しております。また、セフジトレンピボキシルやミルタザピン等の製造販売承認を取得し、親会社であるMeiji Seikaファルマ株式会社とともに医療の場に供給しております。

昨今、ジェネリック医薬品業界は品質問題を契機に医療関係者の供給不安が根強く、混乱した状況が継続しています。また、原材料・用益費の高騰や大幅な円安の影響に加え、制度改革も叫ばれる状況下、業界を取り巻く事業環境はより一層厳しいものになっていくものと推考しております。弊社といたしましては、ジェネリック医薬品を中心に安定供給責任を果たしつつ、市場の変化に対応できる新たな事業を展開することで、人びとの健康と健やかな暮らしに貢献してまいりたいと考えております。

今後もGE薬協加盟企業として引き続きジェネリック医薬品業界の発展に貢献できるよう、各社様との連携を深め、日々精進する所存でございます。協会の皆様、今後ともご指導、ご鞭撻賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。